

Décès d'Annie Sioui à l'âge de 94 ans

Première femme du Canada à adhérer à l'Opus Dei en 1959, Annie s'est éteinte, à Montréal, le 2 février 2016.

2016-02-07

Huronne et Québécoise, ses origines amérindiennes de L'Ancienne Lorette étaient manifestes : sa contemplation de la nature, en particulier, des couchers de soleil, son goût de vivre, des chants et des danses indiennes. Douée d'une paix impassible et d'une rare simplicité,

elle se gagnait vite l'amitié et la confiance de chacun.

Secrétaire au service de la paye à l'hôpital Sainte Justine pendant de nombreuses années, elle s'est illustrée par son travail méticuleux et son accueil amical en tout temps et envers tous.

Catholique dès sa naissance, Annie a cultivé toute sa vie une soif insatiable de Dieu. En 1957, elle découvre l'Opus Dei alors inconnu au Québec. Elle obtient à l'archevêché de Montréal un document latin sur cette institution. Elle en affronte la traduction et découvre alors sa vocation comme membre agrégée de l'Opus Dei. Annie devenait ainsi la première femme du Canada à adhérer à cette institution catholique internationale et à y être fidèle jusqu'à son départ pour l'autre Vie.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/deces-dannie-
sioui-a-lage-de-94-ans/](https://opusdei.org/fr-ca/article/deces-dannie-sioui-a-lage-de-94-ans/) (2026-02-17)